

Kleines Männerensemble zu Gast bei der „Weinkerwe“ in Spöck

Musik verbindet – das zeigt sich immer wieder bei unterschiedlichen Anlässen. So zuletzt am vergangenen Montag, 21.10.2024, als das kleine Männerensemble des MGV Ötisheim der Einladung des Gesangsvereins Eintracht Spöck gefolgt ist und das Abendprogramm bei der dortigen „Weinkerwe“ durch einen Auftritt mitgestaltet hat. Eine Premiere in mehrfacher Hinsicht. Zum einen war es der erste öffentliche Auftritt des Ensembles unter dem neuen Chorleiter Aldo Martínez, zum anderen der erste Auftritt eines Ötisheimer Chores in der Heimatgemeinde des Chorleiters. In der Verbandsgemeinde Stutensee, zu der auch Spöck gehört, ist er zuhause und leitet neben anderen Chören eben auch die Chöre der Eintracht Spöck. Diese hatte zur mittlerweile 32. Weinkerwe ins Sängerheim eingeladen. Eine Traditionsveranstaltung in Spöck, die bereits zum Mittagessen mit Spezialitäten wie Hirschgulasch und dem klassischen „Saueressen“ aufwartet. Ein Highlight, das in Spöck gerne angenommen wird, selbst im Straßenverkauf werden den Verantwortlichen die Leckereien aus den Händen gerissen. Und am Abend ab 19 Uhr treten dann die Chöre der Eintracht sowie eingeladene Gastchöre auf. Eingeladen hatten die Gastgeber auch die Chöre vom Liederkranz Graben, der Einigkeit Hochstetten, der Sängervereinigung Liedolsheim und der Freundschaft Völkersbach. Das Ötisheimer Männerensemble konnte durch seinen Auftritt im mit rund 200 Personen voll besetzten Sängerheim begeistern. Neben Silchers „Schifferlied“, brachten die Sänger Schuberts „Nacht“ sowie den Titel „O glücklich wer ein Herz gefunden“ zu Gehör. Mit den klassisch-romantischen Titeln traf der Chor den Nerv der Zuhörer, wurde mit großem Applaus belohnt und nach dem Auftritt von fachkundigen Aktiven anderer anwesender Chöre für den hervorragenden Klang und die Präzision gelobt, die von der großartigen Arbeit des neuen Dirigenten Martínez zeugt. Mit Frommlets „Auf Euer Wohl“ riefen die Sänger den Anwesenden als Zugabe noch ein musikalisches Prosit zu. Neben schönen Auftritten aller anwesenden Chöre war sicherlich das gemeinsam von den Ötisheimer, Völkersbacher und Spöcker Sängern gesungene „Chianti Lied“ ein Höhepunkt des Abends. Mit seinem mitreißenden Tempo und dem zur Weinkerwe passenden Text war dies ein Stück, das dem gelungenen Abend die Krone aufsetzte und zeigte, wie schön und verbindend es sein kann, über Orts- und Vereinsgrenzen hinaus miteinander zu singen.



Die Sänger aus Spöck, Völkersbach und Ötisheim beim gemeinsamen „Chianti Lied“